

走るの大好き！

朝夕、少し秋風を感じますが、日中はまだまだ夏も頑張っています。
今日は、年長でリレーが行われていました。

バトンも本格的に筒状の物です。ドーナツ型ではありません。

“よーいドン！”の掛け声で、走り出します。必至に頑張っています。“頑張れ～いける～！いける！”と見ている者は大きな声援と共に力が入りました。

暫くして一人の園児が職員室に来たので、“すごく頑張って走ってたね！”という“僕アンカーで2周も走った！でもまだまだ走れたのに！”“先生、すごく大きな声で応援してたんよ！”という“わからなかったわ”“え～残念！じゃ今度はもっと大きな声で応援するね！”という“おねがいしま～す！”と嬉しそうな顔をして、走っていきました。

“僕まだまだ走れたのに”の言葉の中には、もう1周走ったら、もっと余裕でゴールできたかも？と意欲満々な気持ちや“走るの大好き！”の気持ちが伝わってきました。運動会の練習を通して子ども達の運動の楽しさを知ってほしいと思います。

そして年長児が、園舎の柿の木に生った柿と柿の葉を持ってきてくれました。

“これ、どうぞ！”と 走って小さい秋を届けにきてくれたのでした。

運動会の練習の合間に見つけた小さい秋に気付く季節の移ろいを感じていることへ嬉しく思いました。有難う!!

